
ATA DA REUNIAO DA COMISSÃO DELIBERATIVA DO PROGRAMA DE PÓS 1 

GRADUAÇÃO INTERDISCIPLINAR EM FÍSICA APLICADA DO IF-UFRJ REALIZADA EM 2 

19/03/2020. Aos dezenove dias de março de dois mil e vinte, às doze horas, por vídeo conferência, 3 

realizou-se reunião da Comissão Deliberativa do Programa de Pós-Graduação Interdisciplinar em 4 

Física Aplicada com os membros professores Nathan Viana (presidente), Simone Coutinho,  5 

Maurício Pamplona, Sandra Amato, Luca Moriconi, Lúcia Coutinho e Cassius Santos (secretário 6 

desta reunião) . 1º Item: Expediente. Iniciou-se a reunião com uma breve conversa sobre a nova 7 

bolsa CAPES cedida para o programa e sua designação para a aluna Clarissa Dias. 2º Item: 8 

Situação do discente Anderson Acacio: Após exposição da situação atual do aluno a CPG resolveu 9 

por aguardar o término do período de quarentena para deliberar sobre uma decisão. 3ºItem: Análise 10 

sobre disciplina de tópicos gerais para o discente Victor Gollo. Após exposição do formulário a 11 

CPG resolveu por aceitar a disciplina. 4ºItem: Troca de representante discente. A CPG resolveu 12 

por homologar a substituição dos representantes discentes, desta forma os novos representantes 13 

serão Júlio Pedro Ripoll Filho e Clarissa de Paula Dias. 5ºItem: Aproveitamento de disciplina para 14 

a discente Ana Beatriz. O secretário do curso expôs o texto recebido por e-mail do IFRJ, a 15 

professora Simone então explicou que a disciplina pode ser aproveitada em seis créditos sendo 16 

dividida em duas, uma com 4 créditos e a outra com 2 créditos, a CPG deferiu o pedido. 6ºItem: 17 

Homologação da Banca de avaliação de projetos dos discentes Julio Ripoll e Clarissa Dias. O 18 

professor Maurício relatou brevemente sobre o projeto de sua orientanda Clarissa, a banca portanto 19 

resolveu por escolher a professora Vitória Barthem como presidenta, além dos professores 20 

Benjamin Sales, Germano Penello e Rogrido Sacramento como suplente, passou-se então a discutir 21 

o projeto do Aluno Julio Rippol, desta forma a banca escolhida foi Luca Moriconi (presidente), 22 

Daniel Cruz, Daniel Miranda e Fernando Duda (suplente).  7ºItem: Estágio docência. O 23 

coordenador do curso leu a portaria da CAPES sobre a obrigatoriedade do Estágio Docência. Após 24 

discussão sobre o perfil do curso, foi definido que o Estágio Docência será obrigatório apenas para 25 

alunos com bolsa da CAPES. Nada mais havendo a relatar, às 13:30 horas a reunião foi encerrada e 26 

eu, Secretário do PPGIFisAplic, lavrei a presente ata, que após aprovada será arquivada.   27 


